

Corte de energía: Esva asegura que habrá agua potable en los hogares de la Región de Valparaíso



La empresa sanitaria difundió esta información en sus redes sociales minutos después de que prácticamente todo el país quedara sin luz la tarde de este martes.

La empresa sanitaria de la Quinta Región **Esva** informó, a través de sus redes sociales, que ya **activaron sus sistemas de respaldo eléctrico** a fin de **mantener el servicio de agua potable** en los hogares de la Región de Valparaíso. Lo anterior, a propósito del **masivo corte de energía que afecta al país desde la Región de Arica y Parinacota hasta Los Lagos desde las 15:16 horas de este martes**. "A raíz del corte masivo de energía, **hemos activado nuestros sistemas de respaldo eléctrico de nuestras plantas críticas para mantener la continuidad del suministro de agua potable**", indicaron desde la empresa sanitaria.